



DIARIO "ATACAMA" MARTES 25 DE MARZO DE 1997

JUEVES

p. 17.

Historiador recibe distinción

El conocido historiador de la Región de Atacama, Oriel Alvarez, recibía ayer en Santiago la importante distinción de "Socio Honorario" del Instituto de Ingenieros de Minas de Chile, durante una sesión extraordinaria de la entidad.

El nombramiento se hizo en virtud de su

importante contribución a la divulgación del quehacer minero del país, especialmente por la publicación de los libros "Atacama de Plata" y "Huasco de Cobre", además de sus artículos y conferencias públicas, donde ha estado permanentemente resaltando el valor de la minería.

En la misma sesión, ingresaba en la misma calidad honoraria Anita Domeyko, nieta del ilustre sabio polaco Ignacio Domeyko Ancuta.

Antes de viajar a Santiago, Oriel Alvarez manifestó su alta satisfacción por concurrir a recibir tan importante galardón.

Historiador recibe distinción [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1997

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Historiador recibe distinción [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)